

交通ちば



VOL. 460

平成 28 年 9 月 1 日



千葉県交通安全活動推進センター
公益財団法人千葉県交通安全協会

平成 28 年 秋の全国交通安全運動

期 間

- 1 平成 28 年 9 月 21 日(水)から 9 月 30 日(金)までの 10 日間
- 2 「**交通事故死ゼロを目指す日**」 9 月 30 日(金)

目 的

秋口における日没時間の急激な早まりとともに、夕暮れ時や夜間には、重大事故につながるおそれのある歩行中・自転車乗用中の交通事故の増加が懸念されます。また、子供や高齢者が被害に遭う交通事故が、依然として多く発生しています。

そこで、「事故を起こさない」だけでなく「事故に遭わない」ためにも、県民一人一人に交通安全思想の浸透を図り、交通ルールの遵守と交通マナーの実践を習慣付けることにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的に実施します。

スローガン

～ 伝えよう 自分の存在 反射材 ～

重点目標

1. 子供と高齢者の交通事故防止
2. 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
(特に、反射材用品等の着用の推進及び自転車前照灯の点灯の徹底)
3. 後部座席を含めた全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
4. 飲酒運転の根絶



③・ライト運動 実施中 夕暮れ時から夜間の交通事故防止

1. ライト(前照灯): 早めのライト点灯、小まめな切り替え

●早めの点灯により、歩行者等が車を発見しやすくなり、また、道路を横断するときなどの判断の誤りを防止することができます。

●対向車がないときは、小まめにライトを上向きにして歩行者、自転車の早期発見に努めましょう。



2. ライト・アップ(目立つ): 反射材、LEDライト等の活用

●歩行者・自転車は、反射材やLEDライト等を身につけ、目立つようにしましょう。



3. ライト(右): 右からの横断者にも注意

●交通死亡事故で最も多いのは、車から見て右側から横断してくる歩行者との衝突です。道路の右側にも注意を向けて走行しましょう。



「3ライト運動」を推進して交通事故を防止し、**太陽(サン)**のように明るく、幸せな人生を送りましょう。

高齢者の道路横断中の交通事故に注意!

県内の交通事故死者の **約6割が65歳以上の高齢者** (101人中59人)

～8月23日現在～

第49回二輪車安全運転全国大会

8月6日・7日、三重県鈴鹿サーキットで行われた全国大会に、千葉県代表として、小野真寿さん（一般クラス）、速永慎太郎さん（一般Bクラス）、佐藤奈美子さん（女性クラス）、関耕太郎さん（高校生等クラス）の4選手が出場し健闘しました。



千葉県選手団の皆さん

第51回交通安全全子供自転車全国大会

第51回交通安全全子供自転車全国大会が8月3日、東京都江東区の東京ビッグサイトで開催されました。千葉県代表として7月の県大会で優勝した松戸市立相模台小学校（家村航生君、玉井駿丞君、高橋義史君、山口拓也君）が出場し健闘しました。



松戸市立相模台小学校の選手、監督の皆さん

各地の交通安全活動ニュース



千葉西 高津小学校において、交通安全教室を行った。



千葉東 大宮台小学校において、交通安全教室を行った。



市川 大洲防災公園において、通行車両に啓発物を配布してシートベルト着用を呼びかけた。



船橋東 前原小学校マジッククラブで、手品を利用して交通事故防止を呼びかけた。



千葉北 山王小学校において、自転車教室を実施した。



行徳 西友新宿店前周辺において、交通安全の日キャンペーンを実施した。



鎌ヶ谷 通学路において、交通整理・誘導を実施した。



船橋 芝山団地入口交差点において、通行車両に対して、シートベルト着用を呼びかけた。

各地の交通安全活動ニュース

交通安全協会の活動にご協力いただきありがとうございます。会員の皆様の会費は、地元の交通安全協会の交通安全協会ボランティア活動に活用されています。



茂原 茂原市立東部小学校において、交通安全教室を実施した。



印西 管内主要交差点において、街頭監視、歩行者の保護誘導を実施した。



浦安 入船中央交差点において、自転車利用者にルールとマナーの順守を呼びかけた。



一宮 睦沢こども園において、交通安全教室を行った。



銚子 春日町交差点において、シートベルトセーフティチェックを実施した。



松戸 ダイエー新松戸店前交差点において、自転車マナーアップキャンペーンを行った。



勝浦 上野小学校において、自転車の安全な乗り方の指導を行った。



旭 道の駅季楽里において、全席シートベルト着用呼びかけを行った。



野田 平成28年度野田交通安全協会総会の席上、退任される内田会長に花束の贈呈を行った。



市原 国道16号沿線において、通行するドライバーにシートベルト及びチャイルドシートの着用を呼びかけた。



匝瑳 JR踏切事故防止啓発キャンペーンを実施した。



流山 通学路において、学童に対する交通安全の指導を行った。



君津 久留里夏祭りにおいて、安全誘導を行った。



東金 豊海幼稚園において、親子の歩行体験教室を実施した。



佐倉 八街市遠藤内科前で、シートベルト着用街頭啓発活動を行った。



緊急交通安全ニュース



1 STOP

歩きスマホ！



歩行中に小さな画面ばかり見ていると、周りの方への気配りを忘れがちです。道路はお年寄りや身体の不自由な方、ベビーカーを押しているお母さんも歩いていますから、ぶつかってケガをさせてしまうかもしれません。また、「ひったくり」や「ちかん」の被害にも遭いやすくなります。他の人に迷惑をかけたり、自分が危険な目に遭うような「歩きスマホ」はやめましょう。



2 みんなで横に並んで歩くと危険！

仲間同士で歩道いっぱい広がって歩くと、他の歩いている人や自転車が通れません。

3 急な方向変換は危険！



いきなり立ち止まったり、急な方向変換をすると、後ろから進行してくる人とぶつかってケガをしたり、させたりしてしまうかもしれません。



4 車の直前直後の横断は危険！

走っている車はもちろん、駐車車両や信号待ちなどで止まっている車の直前直後の横断は大変危険です。できるだけ横断歩道や信号のある交差点を渡るようにし、必ず安全確認を

歩いている時も気を付けて！

歩行中の事故多発

千葉県警からのお知らせ



飲酒運転根絶のための「ハンドルキーパー運動」推進中！

交通安全協会では、飲酒運転による悲惨な交通事故を根絶するため「ハンドルキーパー運動」を推進中です。

ハンドルキーパーとは、自動車で飲食店などに行く場合、お酒を飲まずに仲間を安全に自宅まで送り届ける人のことです。

ドライバーの皆さん、「ハンドルキーパー運動」に積極的に参加、ご協力をお願いします。

賛助会員の紹介

このコーナーでは、(公財)千葉県交通安全協会の交通安全活動に賛同し、賛助会員としてご協力いただいている企業等をご紹介します。(敬称略)

◎ 銚子信用金庫 (銚子市)

賛助会員入会のお願い

公益財団法人千葉県交通安全協会は「交通事故のない、安全で安心して暮らせる千葉県」をつくるために各種の交通安全事業を行っています。当協会の活動にご賛同いただける個人又は団体に、賛助会員としての入会をお願いしています。詳しいことは右までお問い合わせください。

発行 公益財団法人千葉県交通安全協会

ホームページアドレス
<http://www.chiba-ankyo.or.jp>

千葉県美浜区浜田2丁目1番

千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481

交通ルールを守って
つながる笑顔

